



# ひがしはら R2年4月号

## 波乱の幕開け R2スタート

新型コロナウイルス感染症の流行で、やっと始まった新学期もすぐ臨時休業となり、とても残念です。4月8日から10日までたった3日間でしたが、生徒がいる学校は明るく賑やかで、いい雰囲気でした。学校の中心は、やはり生徒だと私たち教職員しみじみと感じています。

一日でも早く新型コロナウイルス感染症の流行がおさまり、みんなが安心して過ごせる学校生活が戻ってくることを強く願います。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

### 令和2年度頑張ろう!



4月8日、新任式が行われました。今年度から東原中に着任した9人の先生方が紹介され、一人一人からスタートにあたっての挨拶をいただきました。また、生徒を代表して、佐藤達平さんが「お迎えのことば」を述べました。

新任式に続き、第1学期始業式が行われました。久しぶりの学校で進級した喜びと、新しい出会いの期待を抱いた生徒がたくさん見られました。

「よし、頑張ろう」という意欲が感じられます。生徒に寄り添い、生徒と共に頑張れる学校にしていきたいと思えます。

### 新任の先生方を紹介します



大堀 円校長



旭山 尚教頭



仲山美由紀事務長



宮師 信幸教諭



手塚 智博教諭



蘇武 柄利教諭



星野 友晴教諭



中田 悠太教諭



菅沼綾江指導助手

この他に3名の先生が着任しました。

- ★若林 浩幸先生(初任者指導)
- ★福田 彰子さん(給食調理員)
- ★松本 咲子先生(スクールカウンセラー)



### 28名のスタッフ よろしくお願ひします

#### 【1学年】

学年主任	伴 浩光	理科・技術	サッカー部
1組担任	蘇武 柄利	音楽	吹奏楽部
2組担任	中田 悠太	保体	バスケット部
支援2組担任	安江麻衣子	英語	サッカー部
	前川 俊彦	特別支援教育	
初任者指導	若林 浩幸		

#### 【2学年】

学年主任	宮師 信幸	数学	ホッケー部
1組担任	手塚 智博	社会・技術	卓球部
2組担任	鈴木 直美	英語	吹奏楽部
支援1組担任	大嶋千枝子	国語	テニス部
英語指導助手	菅沼 綾江		

#### 【3学年】

学年主任	船生 恵美	国語	野球部
1組担任	星野 友晴	理科	ホッケー部
2組担任	大島健太郎	数学	野球部
副担任	赤羽根美里	保体・家庭	テニス部
	西尾 弘美	養護教諭	

校長：大堀 円 非常勤講師：大門 悦子  
 教頭：旭山 尚 ALT：タイヌ・ロイト  
 教務：中山 岳彦 スクールカウンセラー：松本 咲子  
 事務長：仲山美由紀 心の教室相談員：井波さなえ  
 労務主事：桑坪 明 労務員：斎藤 正江  
 調理員：平山 道代・ 福田 彰子

今年度の学校課題は、「自他の共生を目指し、主体的に学び合う生徒の育成—道徳教育の充実を目指して—」です。道徳教育が充実することにより、豊かな心が生まれ、主体的に学び合う生徒の育成及び学力向上につながることを期待し、研究を進めていきたいと思えます。

特に、自分と相手を大切にできる心と、望ましい人間関係を構築できる集団作りを重点的に進めていきます。昨年度に引き続きご家庭でのご理解、ご協力をお願いします。



## 71名の新入生を迎えて



4月9日、新型コロナウイルス感染症対応のため規模の縮小がありました。令和2年度入学式が無事行われました。71名の新入生は、東原中学校の制服に身を包み、緊張しながらも希望に満ちあふれた表情で入学式に臨みました。



在校生を代表して、生徒副会長の常盤南名さんが心温まる歓迎の言葉を述べました。そして、新入生誓いの言葉は、松本悠星さんが述べました。2人とも代表に相応しい立派な発表でした。



新入生が入学し、東原中の生徒総数は、190名になります。

一人ひとりの成長のために力を尽くしてまいりますので、地域・保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

## 笑顔あふれる1年生

1年1組、1年2組の生徒は、たった2日間の中学校生活でしたが、新しい先生、新しい友達と出会い、新鮮な気持ちで中学校生活をスタートできました。

初めての給食も、当番と協力しながら準備を進め、「美味しい」と言いながら味わって食べていました。

笑顔がたくさん見られ、中学校生活のスタートは、上々だったようです。



1年1組



1年2組

入学式当日、緊張した面持ちで教室に入ってきました。久しぶりの友人たちと会話する中で、少しずつ表情が和らいで、本来の自分を取り戻したようでした。

2日目は盛りだくさんでしたが、一人ひとりが積極的に行動し、頼もしさを感じることができました。

久しぶりの給食、おいしかったですね。

1年1組担任

蘇武 柄利



1年2組担任になりました中田悠太です。出身は宇都宮市です。今まで働いていた学校も宇都宮で、日光市は初めてなので、とてもワクワクしています。

東原中学校の第一印象は、「山が近い」です。山からのパワーと、新入生からのパワーをもらい、1年2組の生徒と一緒に明るく元気よく過ごせるように頑張ります。

これからよろしくお願いします。

## 今年度の変更点について

新型コロナウイルス感染症対応で1学期実施予定だった学校行事が、2学期以降に延期されたり、中止になったりしています。ただ、感染症拡大は続いておりまだ先が見えない状況なので、詳細については決定していません。わかり次第、保護者の皆様、生徒には迅速にお知らせいたしますので、なにとぞご理解・ご協力をお願いいたします。

現時点では、1・2年生の遠足は中止し、学年行事を予定しています。3年生の修学旅行は9月、2年生のマイチャレンジ体験活動は11月に延期予定です。6月までに実施予定だった検診はすべて2学期以降になりました。

残念ですが、中体連主催の春季地区大会、県大会はすべて中止となっています。

昨年度同様、5月～6月の家庭訪問は実施せず、保護者が学校に来ていただく二者懇談を実施予定です。

また、昨年度1年生から保健体育を男女共修としましたが、今年度は全学年男女別学とさせていただきます。ご了承ください。



## 5月の行事予定



生徒会の日	1(金)
3年実力テスト	11(月)
生徒総会	19(火)
新体力テスト	20(水)
二者懇談	25(月)～6/8(月)
1・2年学年行事	29(金)
(校内あるいは校内周辺で実施予定)	